




-  Douchette à intégrer sur une table de préparation vétérinaire. Cette douchette est conçue pour être intégrée à une table de préparation vétérinaire, offrant une solution pratique et flexible pour le lavage et le rinçage des animaux lors des soins.
- **Installation simple** : S'intègre facilement à la table de préparation vétérinaire sans nécessiter d'outils supplémentaires.
 - **Confort d'utilisation** : Offre une manipulation aisée et un contrôle précis du flux d'eau pour un lavage optimal.
 - **Durabilité** : Fabriquée avec des matériaux résistants pour une utilisation fréquente et intensive.
 - **Flexibilité** : Permet une grande mobilité autour de la table pour faciliter l'entretien du matériel.

-  Shower to be integrated into a veterinary preparation table. This hand shower is designed to be integrated into a veterinary preparation table, offering a practical and flexible solution for washing and rinsing animals during care.
- **Simple installation**: Easily integrates into the veterinary preparation table without requiring additional tools.
 - **Ease of use**: Provides easy handling and precise control of water flow for optimal washing.
 - **Durability**: Made with robust materials for frequent and intensive use.
 - **Flexibility**: Offers great mobility around the table to facilitate equipment maintenance.



Références	Désignation
AC-AC001002	Douchette seule pour table préparation